

Fecha 11.01.2009	Sección Primera	Página 8
---------------------	--------------------	-------------

Denuncian explotación clandestina de agua

POR VÍCTOR GODÍNEZ

El senador del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Rubén Fernando Velázquez López, demandó información a la Comisión Nacional del Agua (Conagua) sobre la explotación clandestina de acuíferos en el Valle de México.

Lo anterior, explicó en entrevista, en virtud de que la **Conagua** reconoció que en nuestro país existen numerosos pozos clandestinos, los cuales han provocado la sobre explotación de 70 acuíferos de esa zona.



Página 1 de 1
\$ 1247.45
Tam: 61 cm2
BHERRERA